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Protokoll 

10. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 26.09.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:02 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende: 22:26 Uhr Protokollführung: Dirk Damaschke 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk X NA Nikolas Auerswald X MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SF Sophie Farkov X 

WF Willy Friedrich X    KO Katrin Ortlepp X 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann X    RH Rabie Hajjo U 

         

Anwesende Gäste: 
Ben Richter (BR) 
Emmy-Lou Leipnitz (EL) 
Hagen Bräuer (HB) 
Kay Hager (KH) 
Lili Tautz (LT) 
Matthias Kemter (MK) 
 
Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Protokoll 

Es liegt kein Protokoll zur 09. Sitzung vor. 

 

20:04 Uhr – KH betritt die Sitzung. 

 

4 Finanzen 

Antrag Nummer 57: Es liegt ein Vorstandsbeschluss über einen Finanzantrag des Referats Öf-
fentlichkeitsarbeit in Höhe von 200 € für den Druck von 700 Ersti-Flyern, 500 auf deutsch und 
200 auf englisch. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 2 0 

Der Vorstandsbeschluss wurde angenommen. 

Der FSR 2 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 70 € für die Anschaffung einer Sackkarre. Beim 
FSR 4 existiert zwar eine, aufgrund des Transports der vier Standorte des FSRs wird jedoch eine 
klappbare benötigt. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Der FSR 3 stellt zwei Honorarverträge in Höhe von jeweils 75 € für die Vorbereitung und Durch-
führung der Ersti-Nachtwanderungen am 04. und 09.10.2024 an Matthias Kemter und Lili Tautz. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 1 0 

Der Honorarvertrag wurde angenommen. 
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Der FSR 6 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 100 € für den Erwerb von Pringles-Dosen für die 
Ersti-Beutel. Dem Antrag der Sitzung 09 wurden erweiterte Angebote und Begründungen beige-
legt. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

4 2 5 

Der Finanzantrag wurde nicht angenommen. 

Der AKAS stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1700 € für die Internationale Party am 25.10.24 
in der Alten Mensa. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Der AKAS stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1100 € für die Veranstaltungsreihe „Freiberg Ent-
decken!“ im Wintersemester 24/25. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 58: Die AG Astronomie stellt einen Finanzantrag in Höhe von 90 € für den Druck 
von Visitenkarten und Postern. Die Vorlage zu den Karten wurde eingereicht. Zu dem Poster kam 
bisher nichts.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag unter der Bedingung anzunehmen, dass der Druck 
erst erfolgt, sobald die Motive für das Poster nachgereicht werden? 

Ja Nein Enthaltung 

6 3 2 

Der Finanzantrag wurde unter der genannten Bedingung angenommen. 

Antrag Nummer 59: Das Referat Öffentlichkeitsarbeit stellt einen Finanzantrag in Höhe von 
40 € für den Druck von Plakaten für die Ersti-Wochen. Es wird angemerkt, dass im Sinne der Do-
kumentation die Referatsleitung entsprechende Anträge stellen sollte. Es wird kritisiert, dass das 
Design der Plakate nicht vor der Sitzung vorlag, sondern erst während der Sitzung gezeigt wurden. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 1 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 60: Das Referat Studium und Bildung stellt einen Honorarvertrag in Höhe von 
120 € an Dirk Damaschke für die Vorbereitung und Durchführung der Vorkursnachbereitungen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Honorarvertrag wurde einstimmig angenommen. 
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Antrag Nummer 61: Das Referat Kultur und Sport stellt einen Finanzantrag in Höhe von 550 € 
für die Security zum Beerpongturnier am 10.10.24. Aufgrund der verspäteten Rückmeldung der 
Security durch Planungsunsicherheiten ist der Antrag nicht fristgerecht einreichbar gewesen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 62: Das Referat Kultur und Sport stellt einen Finanzantrag in Höhe von 80 € für 
den Druck des TUBAF Memory für den Bunten Campus. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

 

20:41 Uhr – NA betritt die Sitzung. Es sind nun 12 von 13 gewählte Mitglieder anwesend. 

 

5 Semesterticket 

In der Organisationsgruppe gab es leider wenig Rückmeldungen für Vorschläge zum Design der 
Werbung. 

Für die Zustimmung der Durchführung einer Vollversammlung wird eine Zweidrittelmehrheit der 
Mitglieder des StuRa benötigt werden. Aufgrund der 13 gewählten Mitglieder müssen sich hierzu 
neun positiv äußern. Das Finanzerveto wird für diese Abstimmung nicht eingelegt. 

Abstimmung: Wer ist dafür eine studentische Vollversammlung zum Thema Semesterticket-
durchzuführen? 

Ja Nein 

12 1 

Die studentische Vollversammlung wird in der Form durchgeführt werden. 

Auf der Vollversammlung wird über die Tagesordnung dieser Vollversammlung abgestimmt. Die 
FSRs und AGs sollen darauf hingewiesen werden, dass für diese Mitglieder Anwesenheitspflicht 
besteht. Außerdem soll hierzu eine Vorlage für Werbungs- bzw. Informationstexte verteilt werden. 

 

20:52 Uhr – NA verlässt die Sitzung. Es sind nun 11 von 13 gewählte Mitglieder anwesend. 
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6 Erstiwochen 

Am 28. und 29.09. werden Mitglieder im StuRa-Büro für Rückfragen zur Verfügung stehen. 

Bis Dienstagabend wurden alle Rätsel und Spiele für die Schnipseljagd erhalten. Es gibt auch aus-
reichend Stations- und Gruppenbetreuer. Die Freischaltung für Gebäude wird noch geklärt. 

Für den Spieleabend gibt es Spiele und das Memory. Auch steht eine Leinwand zur Verfügung. 
Parallel wird oben in der Mensa ein Spieleabend mit Mario Kart vom FSR 4 stattfinden. 

Es wird noch auf die letzten Rückmeldungen zum Bunten Campus gewartet. 

Der Bus für die Ikea-Tour fährt 10:00 Uhr am Audimax los. MS wird den Transporter fahren. 

Die Vorkursnachbereitungen finden im Schlossplatzquartier statt. 

Zur Unterstützung der Internationals bei der Wohnungssuche wurde eine WhatsApp-Gruppe er-
stellt und in diese auch die Informationen des IUZ hierzu weitergeleitet. Es soll ein QR-Code zu 
den Informationen des IUZ ausgedruckt und an das StuRa-Büro gehangen werden soll. 

 

7 Inforundlauf 

7.1 Technik 

Es wurde sich um Passwörter gekümmert. 

Die Rechner im BBK funktionieren nicht und sollen daher weggeräumt werden. 

7.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Die Plakate für die Ersti-Wochen wurden erstellt. 

7.3 Soziales  

Es wurde sich um die Wohnungsnot der Internationals gekümmert und auch Gruppen an das Stu-
dentenwerk vermittelt. Das Problem soll für die nächsten Jahre strukturierter angegangen wer-
den. 

7.4 Studium und Bildung 

Es wird an einer uniweiten Ausschlussliste für Wahlpflicht- und Freie Wahlmodule gearbeitet. 

Es wurde sich mit Problemen bei Geoingenieurwesen auseinandergesetzt. 

7.5 Hochschulpolitik 

Der KSS-Sprecher würde gern bei einer Sitzung von uns dabei sein. PW wird ihm hierzu Termine 
schicken. 

7.6 Kultur und Sport 

Es wurde am TOP 6 gearbeitet. 

Es wurde das Material für das Beerpongturnier sortiert. 

7.7 Finanzen 

Es gab eine Rückmeldung von der Sparkasse. Hierzu müssen jetzt Unterlagen nachgereicht wer-
den. 
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7.8 Sprecherin 

Der Ersti-Flyer wurde abgeschickt. Diese können morgen abgeholt werden. 

Es wurde ein Video zu den Ersti-Rucksäcken mit dem D5 gedreht. 

7.9 Vorsitzende 

Es wurde das Memory fertiggestellt. 

 

8 Sonstiges 

Der FSR 2 wird während der Ersti-Wochen den Kittelverkauf vor dem StuRa-Büro durchgeführt. 

 

21:30 Uhr – BR, EL, HB, KH, LT und MK verlassen die Sitzung. 

 

9 Intern 

Zum internen Protokoll wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

10 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 17.10.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 


